



Foto: Georg Köchler

Bauernhof als Klassenzimmer

Für 28 Buben und Mädchen der Volksschule Buch bei Jenbach wurde Freitag der „Brugglechnerhof“ in St. Margarethen zum Klassenzimmer. Die Zweitklassler durften unter Aufsicht von Ortsbäuerin Monika Köchler und weiteren Gehilfen drei Stunden lang den Hof besichtigen, die Tiere im Stall streicheln und füttern. Anschließend stand Brotbacken auf dem Programm und gebastelt wurde auch: Die Kinder kreierte Herzen aus Heu. Die Zeit am Bauernhof verging leider viel zu schnell.